

令和 3 年 8 月 31 日

PTAOB 会 各位  
卒業生 各位

向陵高等学校  
校長 清野耕司

令和 3 年度向陵高等学校文化祭について(中止のお知らせ)

初秋の候、皆様におかれましてはお変わりなくご清栄の事とお喜び申し上げます。

さて、新聞でも大きく発表されましたが、新型コロナウイルスの急速な感染拡大を受け青森県独自の緊急対策が発表されました。それによりますと、新規感染症患者が増加しており、このままでは医療崩壊につながりかねない状況であることから、全県あげての人の流れを抑制し、人同士の接触の機会を減らす対策を、期間を区切ったうえで集中的に実施する必要があるとの考えのもとにとられた対策であります。

これを受けて、県教育長から 9 月 1 日～30 日までの間

- (1) 学校行事は、原則中止か延期。
- (2) 部活動は、対外試合や合宿等を含めあらゆる活動の禁止。(文化部も含む)
- (3) 本人や同居家族に風邪症状等(頭痛、のどの痛みや違和感、鼻のつまり、だるさ、味覚や臭覚の異常、発熱、その他いつもと違う症状)が見られる場合は、登校をさせない。

等の強い指導が入りました。

これを受けて、本校では 10 月 2 日(土)に予定しておりました文化祭は、準備期間の 9 月には準備ができなくなりましたので、今年度は中止にすることにいたしました。生徒達が楽しみにしている最大の行事である文化祭を中止にするのは断腸の思いではありますが、ご理解を頂きたくお知らせいたします。

なお、文化祭週間は普通授業になります。

以上